
125 años de cárcel pide Fiscalía para miembros del tren de Aragua que operaban en Talca

Son 160 medios de prueba entre testigos, peritos, documentos, fotografías y otros elementos que está presentando la Unidad de Análisis Criminal y Alta Complejidad (UNAAC) de la Fiscalía Maulina, en el juicio oral contra una peligrosa banda criminal que hizo su centro de operaciones en los departamentos de Villa Las Américas, sector norte de la capital maulina.

La célula, del denominado Tren de Aragua, se instaló en los bloques de departamentos conocidos como La Olla o Panta-

no, lugar desde donde dirigían y ejecutaban diversos delitos que nacen por el tráfico de droga.

Fue gracias a una investigación de largo aliento, encabezada por la UNAAC, la que, gracias a los masivos allanamientos ordenados a ejecutar por la PDI y Carabineros, se logra establecer la forma como operaba esta organización criminal y detener a sus líderes, todos ellos relacionados con diversos ilícitos, como el homicidio de uno de sus propios integrantes que no obedeció las órdenes impartidas.